



Patrice DUMAS,
élu Président de la CRMCCA Auvergne-Rhône-Alpes

Patrice DUMAS a été élu Président de la CRMCCA Auvergne-Rhône-Alpes, le 11 juin dernier. Il succède à Patrick LAOT, Président délégué de Groupama Rhône-Alpes Auvergne, qui a exercé ce mandat pendant trois ans.

Patrice Dumas, 50 ans, viticulteur et éleveur dans le Beaujolais, membre du bureau de la cave coopérative Agamy, est Président de Coop de France Auvergne-Rhône-Alpes depuis 2 ans.

La CRMCCA, Confédération Régionale de la Mutualité (Groupama et MSA), de la Coopération, et du Crédit Agricoles, est une organisation professionnelle agricole ayant pour objet de favoriser les échanges entre les quatre organismes membres, de les représenter, et d'étudier toute question d'intérêt commun, dans le cadre géographique de la région administrative.

La présidence de la CRMCCA est assurée à tour de rôle par chacun des organismes, pour une durée de 3 ans.

Pour ce nouveau mandat, Patrice Dumas a défini pour priorités l'installation des jeunes agriculteurs et la gestion des risques.

Contacts presse :

Jean de Balathier jdebalathier@ara.coopdefrance.coop

Annie Giacometti agiacometti@ara.coopdefrance.coop